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阿波市教育委員会 

  



 

 

平成２８年度第５回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  平成２８年８月２２日（月） 

   開会 午後２時００分 

   閉会 午後２時４０分 

 

２ 場 所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   重 清 由 充 

        委員長職務代理者   大戸井 美 生 

        委      員   安 田 佳 子 

        委 員   森   勝 正 

        委 員   庄 野 憲 二 

        委員（教育長）   坂 東 英 司 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   後 藤  啓 

        教 育 次 長   高 田  稔 

        教 育 総 務 課 長   猪 尾  正 

        学 校 教 育 課 長   成 谷 史 代 

        社 会 教 育 課 長   松 原 美 子 

        学校給食センター所長   野 﨑 順 子 

    （書記）教 育 総 務 課 係 長    原 井 亜 紀 

 

５ 付議事項 

（１） 前回会議録の承認について 

（２） 教育長の報告について 

（３） 平成２８年度教育委員会一般会計補正予算（第２号）について 

（４） 準要保護の認定について 

（５） その他 
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会議の大要は、次のとおり。 

【重清委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

（１）前回会議録の承認について 

【重清委員長】送付いただいております会議録について何かございますか。 

〈質 疑〉 

    なし 

【重清委員長】「前回会議録について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【重清委員長】教育長に報告を求める。 

【坂東教育長】7月 31日から 8月 22日までの主だった教育委員会行事について報告。 

〈質 疑〉 

【安田委員】ちょっと感想よろしいでしょうか。中学校防犯陸上大会を初めて拝

見させていただきました。土成や吉野のように陸上専門の先生がご指導されて

いるところは、目覚ましい記録を出されていて、平均してレベルが高いなとい

う印象があったのですが、阿波や市場は陸上部もありませんし、部活と並行し

て練習している生徒もたくさんいます。能力はあってもなかなか陸上競技で力

を発揮できないというのが残念だと思いました。 

【坂東教育長】今回は少なかったですけど、例年上位に阿波中が入ったりして

強いんですよ。この大会では、新記録もたくさん出てよかったです。 

【重清委員長】8日の自殺予防講演会は、誰を対象に行われたのですか。 

【坂東教育長】市職員と教職員です。自殺予防対策の法律が一部改正されまし

たので、それを受けての講演会です。教育現場については、自殺が 4 月もし

くは夏休み明けに集中しているということが統計的に出ているので、そうい

ったところの配慮や、意識づけが大切であるということです。5日と 8日の 2

日にわけて行いました。 

【安田委員】以前、どこかの図書館司書の「学校が始まるのが死ぬほどつらい

子は、学校を休んで図書館にいらっしゃい。」というツイートが話題になりま

した。新学期になって、学校には行かないといけないから家は出たものの、

行くところがなくてうろうろしてしまう子がやはりいるのではないかという

ことで、ネットでまた話題になっているようです。図書館の方にも、こども

がうろうろしていても「早く学校に行きなさい」と言わずに温かく見守って

いただき、なんらかのかたちでご配慮いただければと思います。 
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【坂東教育長】一般の要望として、自習室が欲しいというご意見もございまし

たので、併せてお願いしたいと思います。 

 

【重清委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（３）平成 28年度教育委員会一般会計補正予算（第 2号）について 

【重清委員長】事務局に説明を求める。 

【後藤教育次長】平成 28年度教育委員会一般会計補正予算（第 2号）について説明。 

〈質 疑〉 

【庄野委員】よろしいですか。体育の研究大会が土成小学校で行われると思いま

す。学校訪問の時にも気になっていましたが、旧幼稚園と音楽室として使って

いた講堂があるのですが、統一大会までには撤去していただけるというお話で

したよね。その後どうなっていますか。 

【猪尾教育総務課長】今年度設計を出して、来年度解体の予定です。解体は夏休

み期間中にと考えていますので、間に合うとは思います。 

 

【重清委員長】「平成 28 年度教育委員会一般会計補正予算（第 2 号）について」を了承す

る旨を告げる。 

 

 

（４）準要保護の認定について 

【成谷学校教育課長】準要保護の認定について説明。 

〈質 疑〉 

    なし 

【重清委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

（５）その他 

【重清委員長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

 【後藤教育次長】私のほうから 2点ほどあります。1点目は、市場中学校屋内運動場の入

札が終わりました。業者は、井上建設と佐々木建設の共同企業体に決まりまして、9月

定例議会の議案にあげることにしております。工期につきましては、議決のあった日の

翌日から来年の 11月末までを予定しています。契約につきましては、現在仮契約をし

ています。8 月 29 日には議会運営委員会があり、その後、全員協議会でこの案件につ

いて説明させていただきます。議会が 9月 5日に開会し、その日に先議をしていただい
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て議決をもらうという流れですので、5日が契約日になる予定で進めています。 

もう 1点は、給食センターの業務委託契約が 28年度で終わります。来年度以降は、

また新しい業者をプロポーザルで公募して決定していきます。契約期間も 3 年から 5

年に延ばす方向で議会へ提案すべく準備を進めています。図書館の指定管理がしばらく

3年間でしたが、今年度から 5年に変更しています。給食センターにつきましても、安

全安心な給食を安定的に提供するという大前提があります。そのようなことも含めて、

5年間で提案をさせていただきたいということです。 

   以上、この 2点を議会運営委員会の後の全員協議会で議員さんに説明させていただき

ますので、議会の新聞報道等あろうかと思いますが、その点よろしくお願いいたします。 

 

【重清委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

平成２８年８月２２日 

      

 

委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教 育 総 務 課 係 長 

 

 


